

Reitera Irán que conflicto yemenita carece de solución militar



Teherán, 15 ago (RHC) Irán saludó la reanudación de la actividad parlamentaria en Yemen y reiteró que la crisis en el país árabe carece de solución militar, al tiempo que condenó los bombardeos de la coalición pro-saudita.

El portavoz del ministerio de Relaciones Exteriores, Bahram Qassemi, comentó que el acuerdo para reactivar las actividades del hemiciclo yemenita es una "acción consciente y responsable para salvar la situación legal y política en la región".

Mientras el país está bajo los ataques militares extranjeros, el parlamento adoptó una decisión racional para incrementar su rol en los actuales acontecimientos, comentó Qassemi al abogar por la reconciliación nacional y mejorar el desempeño de las instituciones electas de aquel país.

Para Teherán, prosiguió el vocero de la cancillería, esa es "la mejor postura del pueblo yemenita para poner fin al conflicto por medios pacíficos y forzar a los atacantes extranjeros a aceptar su voluntad".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102862-reitera-iran-que-conflicto-yemenita-carece-de-solucion-militar>



Radio Habana Cuba